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Aos vinte e sete dias do mês de Julho do ano de dois mil e quinze, a Câmara de Vereadores, localizada no 
prédio do Centro Cultural, em realização de sua Décima Segunda Sessão Ordinária, Terceira Sessão 
Legislativa e Sexta Legislatura, sob a Presidência do Vereador Nadir Barivieira, vice-presidência da Vereadora 
Ivanete Fatima Garbossa Castoldi e contou com a presença das vereadoras Adriane Zambiasi Gerevini, 
Marcia Regina Balista, Lucimar Rossetto Rossetti, e os vereadores Valter José Bassani, Everaldo Luiz Zambiasi 
e Clovis Batistella. O Senhor Presidente declarou aberto os trabalhos da presente Sessão Ordinária e 
convidou o Diretor da Câmara   para efetuar a leitura da matéria, que constou dos seguintes documentos: 
PROJETO DE RESOLUÇÃO N°17 DE 24 DE JULHO DE 2015. CONCEDE LICENÇA SAÚDE A VEREADORA 
FABIOLA C. BEGNINI.PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 06/2015. VEREADORA LUCIMAR ROSSETTO ROSSETTI. 
Não havendo mais documentos para leitura, o Senhor Presidente, concedeu o intervalo de dez minutos, 
conforme Regimento Interno, para que os vereadores tomassem conhecimento da matéria lida. A primeira 
vereadora inscrita foi a vereadora Marcia Regina Balista. Cumprimentou o Presidente, colegas vereadores, 
autoridades e público presente.  Inicialmente destacou que a chuva e o mau tempo deixaram muitos 
estragos no município de Barra Funda e acredita que assim as condições climáticas se normalizarem, varias 
obras ponderam ser continuadas. Lembrou que vários foram os problemas ocasionados pelo mau tempo, 
dentre eles destacou, as redes de água, iluminação pública e as bocas de lobos sujas. Salientou que na 
medida do possível essas melhorias serão realizadas. Ressaltou que a Academia de Saúde está a disposição 
de toda a população barra-fundense e destacou a importância da prática de atividades físicas. Em relação ao 
espetáculos Sonhos que será realizado nos dias 12,13,14 e 15 de Agosto de 2015, comentou que existe muito 
trabalho a ser feito, mas que muitas pessoas estão envolvidas para que mais uma vez seja sucesso como nas 
versões anteriores e convidou à todos os colegas vereadores e comunidade em geral para irem assistir e 
prestigiar a cultura do município. Não havendo mais oradores a se pronunciar passou a ordem do dia. EM 
DISCUSSÃO: PROJETO DE RESOLUÇÃO N°17 DE 24 DE JULHO DE 2015. CONCEDE LICENÇA SAÚDE A 
VEREADORA FABIOLA C. BEGNINI. EM VOTAÇÃO: O PROJETO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. EM 
DISCUSSÃO: PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 06/2015. VEREADORA LUCIMAR ROSSETTO ROSSETTI. EM 
VOTAÇÃO: O PEDIDO DE INFORMAÇÃO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. Não havendo mais matéria 
para apreciar e aprovar passou-se às explicações pessoais. Não havendo vereadores inscrito o Presidente 
Nadir Barivieira tomou uso da palavra. Cumprimentou os colegas vereadores, autoridades e público 
presente. Lembrou que no dia 27 de Julho esteve participando da 6° Conferencia Municipal da Assistência 
Social, destacou a importância desse evento e a participação significante de pessoas que participaram da 
referida conferencia. Parabenizou a Assistência Social e a Secretaria de Saúde pela organização da 
Conferencia.  Destacou que esteve participando da  Amostra de Iniciação a Pesquisa realizada na Escola 
Estadual Antônio João Zandoná e mostrou-se satisfeito em ver o bom trabalho que os alunos e os 
professores da escola apresentaram durante todo o dia, tanto na abertura do evento quanto em cada 
trabalho que o mesmo teve oportunidade de conhecer. Fez um comentário referente as mas condições das 
linhas telefônicas, mais precisamente em relação as linhas que oferecem serviço de internet, pois 
diariamente recebe reclamações que a internet está ou de baixa qualidade ou não está funcionando. 
Solicitou aos órgãos competentes que tomem alguma providencia em relação a esse problema., internet.  
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Convidou os colegas e toda a comunidade barra-fundense, para participarem das apresentações do 
Espetáculo Sonhos que será realizado de 12 a 15 de Agosto de 2015 e lembrou que mais de 8.000 estudantes 
já confirmaram presença, com mais de 20 municípios da região. Parabenizou à todas as pessoas que estão 
envolvidas nesse evento, desejou sucesso e espera que todas as pessoas que vierem até o município, sejam 
bem recepcionados e após as apresentações regressem para seus municípios satisfeitos com as 
apresentações. Não havendo mais oradores a se manifestar, o Senhor Presidente agradeceu a presença de 
todos e convidou para a próxima Sessão, Sessão Ordinária que será realizada no dia 10 de Agosto de 2015, às 
18horas 30 minutos. 
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